

# Entra nuevo frente frío por el Norte del país



## Temperaturas bajo cero, en 45 municipios de Chihuahua

**Chihuahua.-** La entrada del frente frío número 10 generó temperaturas bajo cero en 45 municipios del estado, donde la más baja fue de menos siete grados centígrados en Ignacio Zaragoza y Temósachi. Similares circunstancias prevalecieron en buena parte de los estados del norte y centro del país.

El jefe de la Unidad Estatal de Protección Civil (UEPC), Homero Navarro Frayre, explicó que 45 municipios de Chihuahua, sobre todo de la zona serrana, norte y centro del estado, registraron temperaturas de entre menos siete y cero grados.

Señaló que las bajas temperaturas que se han presentado en las últimas seis semanas han generado el deceso de una persona por intoxicación de monóxido de carbono y nueve lesionados.

Expuso que en los municipios San Juanito y Balleza reportaron seis grados bajo cero, en Guadalupe Distrito Bravo, Guadalupe y Calvo y Cuauhtémoc menos cuatro, en tanto que en Bocoyna, Ascensión y Ciudad Juárez hubo cinco grados bajo cero.

Navarro Frayre advirtió que de acuerdo con el reporte del Servicio Meteorológico Nacional (SMN), el pronós-

tico para las próximas 48 horas será de días fríos a helados, cielo despejado y sin vientos.

El funcionario estatal exhortó a las familias a tomar las medidas de precaución necesarias, sobre todo evitar dormir con los sistemas de calefacción encendidos, así como revisar fugas de gas en estufas, para evitar accidentes.

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) reportó a su vez que prevalecerán las bajas temperaturas en las próximas horas en la mayor parte del país por lo que recomendó abrigarse.



Protección Civil recomienda protegerse de las bajas temperaturas

